



# こんにちは

(商工会ホームページ [http:// www.hokkaido-shinshinotsu.jp/](http://www.hokkaido-shinshinotsu.jp/))

## 【7月の主な事業等報告】

### ☆ 第 3 3 回商工会夏まつりが盛大に開催されました

7月21日（金）、自治センター前駐車場において第33回商工会夏まつりが開催され、多くの来場者で賑わいました。

コロナ感染症の影響で令和2年度から中止を余儀なくされていた夏まつりでしたが、4年ぶりの開催となった今回は好天に恵まれ、まつりを待ちわびた人たちが会場は溢れんばかりの人出となりました。

午後5時、子供田園太鼓の演奏でオープニングし、工藤商工会会長、石塚村長の挨拶後、小学生による「ヒップポップダンス」「チアリーディング」が披露され会場を訪れた観客から惜しめない拍手が送られていました。まつりのメインでもある千円札のつかみ取り抽選会では、50枚以上を引き上げた人もおり、会場からは大きな歓声も飛び交っていました。

お楽しみ抽選会では、子供たちがステージ前に集まり当選者の発表に一喜一憂し、まつりを更に盛り上げてくれました。また、商工会が販売した焼き鳥、そば・うどん、おでんなどは全て完売したほか、今回から参加協力いただいた飲食業組合のブースも大盛況で、日が暮れても多くの人が列を作っていました。

今回の夏まつりは終始大盛況で終了しました。改めてまつりの醍醐味を味わった気がします。

準備から片付けまで関わっていただいた実行委員会の方たちを始め女性部や会員皆様のご協力に感謝申し上げます。



### ☆ 新篠津村PR事業を実施しました

7月28日（金）、商工会役員及び女性部、村商工観光係、JA職員らの協力をいただき、観光パンフや産直市場おこめ引換券、たっぷの湯入浴券などを配布し、新篠津村をPRしました。

この事業もコロナ禍において4年ぶりに実施。例年は札幌中心部において配布していましたが、今回は思考を凝らし、キャンプ客や産直客など村内に訪れた観光客らをターゲットにPR活動を行いました。ゆるキャラのおこめちゃんも登場いただき、夏休み期間中でもあって、家族連れなど多くの方に新篠津をPRすることができました。

## 【今後の予定】<8月>

日	曜	時間	行 事 等	場 所	参加者
4	金	18:00	早川仁史氏厚生連・全共連副会長就任を祝う会	ろばた	会長、建協会長
9	水	10:30	湧別町・新篠津村友好都市提携 20 周年記念事業	運動公園	会長
12	土	11:30	村民ゴルフ大会	ニューしのつG・C	
22	火	13:30	全道商工会監事研修会	札幌市	監事
26	土	10:00	第44回青空まつり	自治センター前	会員